

Monsieur,

Les thèmes abordés lors de notre campagne électorale restent très proches du quotidien des habitants de notre petite commune rurale. Notre liste n'a pas mené de réflexion à ce jour sur ces questions plus générales. Même si nous ne négligeons pas vos interrogations, nous n'avons pas de réponses à y apporter à ce jour, nous restons néanmoins attentifs aux arguments développés autour des questions d'évolution des territoires, communes, communautés de communes, pays et bien sur région.

Cordialement, Jean-Michel Duclos